

## KATA PENGANTAR

Seiring dengan tuntutan keterbukaan informasi publik yang begitu pesat, maka dirasa penting untuk merespon melalui penyajian data dan informasi perkembangan pembangunan Kabupaten Sumba Barat terkini kepada masyarakat bahkan ke berbagai pihak yang membutuhkan.

Buku Profil Pembangunan Kabupaten Sumba Barat dibuat agar dapat memberikan gambaran singkat mengenai kondisi umum Sumba Barat, Visi dan Misi Pembangunan, Profil Pemerintahan, Perekonomian, Keuangan, Sosial Budaya, Sumber Daya Alam, Infrastruktur dan Profil Politik dan Keamanan.

Buku Profil ini disajikan untuk melihat secara jernih capaian kinerja pembangunan daerah melalui data, angka, grafik serta informasi yang sah dan dapat dipertanggungjawabkan. Di balik data, angka dan grafik yang tersaji tergambarkan perjalanan pembangunan di Kabupaten Sumba Barat selama 5 tahun.

Jika dicermati data, angka dan grafik tahun 2010 dan dibandingkan dengan data, angka dan grafik tahun 2015, maka secara umum dikatakan terdapat kemajuan yang sangat berarti di berbagai bidang. Indikator-indikator pembangunan menunjukkan peningkatan, namun disadari capaian kinerja tidak senantiasa meningkat secara terus menerus setiap tahun, ada masa dimana capaian kinerja indikator pembangunan menunjukkan penurunan, faktor dinamika perekonomian global memegang peranan penting dalam menekan capaian kinerja pembangunan, namun demikian kerja keras, kerja bersama pemerintah dan seluruh komponen masyarakat memastikan bahwa trend peningkatan kesejahteraan masyarakat tetap terjaga untuk tetap semakin tegak.

Buku ini disajikan dalam bentuk yang sederhana dan mudah dimengerti dan dapat dipakai sebagai sebagai salah satu sumber informasi hasil-hasil pembangunan di Kabupaten Sumba Barat.

Akhir kata, syukur kepada Tuhan Yang Maha Pengasih dan Penyayang yang telah menuntun penyelesaian Buku Profil Pembangunan Kabupaten Sumba Barat dan ucapan terima kasih kepada seluruh staff yang terlibat didalamnya.

Waikabubak, 21 Desember 2015

**Kepala BAPPEDA  
Kabupaten Sumba Barat,**

**Drs. ALOYSIUS SERAN  
Pembina Utama Muda / IV – c  
NIP. 19580721 199003 1 002**